

Realizarán gran bingo pro fondos en la Cámara de Comercio y Turismo

El próximo sábado 30 de noviembre la Cámara de Comercio y Turismo de San Felipe estará desarrollando un gran bingo que se realizará en la sede la asociación gremial, ubicada en Avenida O'Higgins 235, entre Salinas y Traslaviña, esto con el fin de recaudar fondos para talleres, mantenimientos y arreglos eléctricos propios del recinto.

Organizado por la directiva, la admi-

• **Desde la organización esperan realizar todos los años este juego de azar para cumplir con sus propósitos.-**

nistración, vecinos del sector y cooperantes anónimos, la entrada al evento tendrá un valor de \$4.000 con derecho a siete juegos. Además, habrá concursos, música en vivo, alimentos y bebestibles.

Algunos de los artistas locales que ya se encuentran confirmados son

Cako Rossinelli y Fredy Salinas. En cuanto a los premios, por el momento, lo recaudado son gift cards, cenas dobles en restaurantes de la zona, electrodomésticos, entre otros.

Respecto al motivo por el cual se llevará a cabo esta actividad, el vicepresidente de la Cámara de Comercio y Turismo, **Javier Rivera Aguayo**, detalló que «últimamente la Cámara ha tenido pocos ingresos porque en general tenemos pocos socios que están pagando sus cuotas gremiales, y aparte, por ejemplo, el arriendo del local, del salón no es lo mismo que antes, entonces son muy escasas las ocasiones en que nos están arrendando el salón porque bueno, hay harta competencia».

Asimismo, añadió que «la estructura de nuestro sa-



Registro del bingo que se desarrolló en el recinto en beneficio de los comerciantes afectados por el incendio en el centro de la ciudad.

lón es bastante antigua, entonces para mantenerlo necesitamos ingresos; y uno de los motivos también es que tenemos que arreglar lo que es la parte eléctrica, que es bastante antigua la instalación, y al mismo tiempo tener alguna disponibilidad de recursos para poder seguir haciendo charlas, talleres como siempre se han hecho en la cámara para los socios y comerciantes en general».

Los integrantes de la dependencia quieren realizar un bingo anual, para con ello potenciar la Cámara y así ayudar a los comerciantes a surgir. «Creemos que juntándose, uniendo fuerzas y

en concordancia con las autoridades, vamos a salir adelante y mejorar sustancialmente la situación que está pasando en este momento el comercio en general», indicó Rivera.

Finalmente, el vicepresidente de la Cámara de Comercio de San Felipe invitó a la comunidad a participar del gran bingo. «Hacemos el llamado como Cámara de Comercio y Turismo de San Felipe a nuestra asociación gremial sin fines de lucro; a toda la gente que pueda participar y quiera hacerlo, va a ser una ocasión para disfrutar».

«Ya hicimos en esta misma depen-



Javier Rivera Aguayo, vicepresidente de la Cámara de Comercio y Turismo.

dencia un bingo, que fue en beneficio de los comerciantes que sufrieron el incendio en calle Traslaviña con San Martín, y en ese momento la gente lo pasó súper bien, así que le hacemos el llamado a la comunidad a que participe en nuestro gremio, a los comerciantes que nos ayuden con los premios y que también puedan venir a participar», cerró.



Cámara de Comercio y Turismo de San Felipe

GRAN BINGO

30 BINGO 46

AV. LIBERTADOR BERNARDO O'HIGGINS 741. EX 235

/MÚSICA EN VIVO / ENTRETENCIÓN / PREMIOS / TARDE DE JUEGOS

SÁBADO 30 DE NOVIEMBRE DESDE LAS 18 HORAS
 ¡UN EVENTO QUE NO TE PUEDES PERDER!

El próximo sábado 30 de noviembre, la Cámara de Comercio y Turismo de San Felipe realizará un gran bingo para reunir fondos.